

Herrieden, den 17.12.2019

An alle Eltern

Liebe Eltern,

--
am Ende des Kalenderjahres möchte ich Ihnen wieder einige Informationen zukommen lassen.

Pausendienste:

Seit einiger Zeit haben wir so genannte Pausendienste auf beiden Pausenhöfen installiert. Wochenweise kümmern sich immer die Schülerinnen und Schüler einer Klasse darum, dass am Ende der Pause der Müll wieder aufgesammelt wird. Der Wunsch, diese Pausendienste einzuführen, kam von unseren Schülersprechern, was uns natürlich sehr freut. Gerade an den Tagen, an denen es bei uns Obst und Gemüse aus dem Schulfruchtprogramm gibt (dienstags und donnerstags), sind unsere Pausenhöfe leider sehr verschmutzt (Bananenschalen etc.), so dass die Pausendienste ordentlich zu arbeiten haben. In diesem Zusammenhang möchte ich Sie bitten mit Ihrem Kind auch noch einmal darüber zu sprechen. Wenn alle Kinder ihren Müll gerade an Schulfruchttagen gleich in den Mülleimer werfen, dann wäre das für alle Beteiligten deutlich einfacher. Trotz unseres Appells in den Klassen hat sich die Situation leider nicht wirklich verbessert. Es wäre schade, wenn unser Schulfruchtprogramm, das unter der Federführung unseres Hausmeisters dankenswerterweise von etlichen Ehrenamtlichen organisiert wird, durch mangelhafte Müllentsorgung in Misskredit gezogen wird.

Kopfläuse:

Leider lässt uns – wie viele andere Schulen auch - auch heuer das Thema „Kopflausbefall“ nicht los. Immer wieder taucht in verschiedenen Klassen diese Problematik auf. Wir als Schule informieren mittels des Infoschreibens immer wieder die Eltern der betroffenen Klassen bzw. der ganzen Schule. In diesem Schreiben, das übrigens vom Gesundheitsamt stammt, finden Sie auch Informationen darüber, was bei einem Befall zu tun ist. Wenn wir den Verdacht haben, dass Kinder Kopfläuse haben, informieren wir sofort die Eltern und bitten einen eventuellen Befall entsprechend zu behandeln. Inzwischen sind sogar Mittel auf dem Markt, die es einem Kind erlauben, nach einer Erstbehandlung die Schule am nächsten Tag schon wieder zu besuchen. Bitte überprüfen auch Sie als Eltern Ihr Kind regelmäßig auf einen eventuellen Befall. Nur wenn wir Kopfläuse möglichst schnell entdecken, verringern wir die Gefahr der Ausbreitung. Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe bei dieser Problematik.

Photovoltaik-Anlage:

Seit Kurzem haben wir eine große Photovoltaik-Anlage auf dem Dach unserer Schule. Mittels einer Bildschirm-Anzeige können so unsere Schülerinnen und Schüler aber auch alle Besucher nachvollziehen, wie viel Strom aktuell produziert wird und insgesamt produziert wurde. Auch die CO²-Einsparung wird angezeigt. Wir freuen uns, dass sich der Schulverband bereit erklärt hat, dieses Projekt zu finanzieren, weil es die bereits bestehende Windkraft-Anlage auf dem Dach unserer Schule optimal ergänzt. Jeweils die

Klassen von Herrn Danielis (Windkraft) und Herrn Plohmer (Photovoltaik) begleiten die beiden Projekte in der Form, dass sie das Thema in den verschiedenen Klassen weitergeben. Zudem werden die Klassen von Herrn Dr. Klug (Windkraft) und der Firma Solar für Kinder (Photovoltaik) regelmäßig pädagogisch geschult. Damit sind beide Anlagen sehr gewinnbringend gerade was die Vermittlung von Wissen in Bezug auf erneuerbaren Energieformen betrifft. In diesem Zusammenhang möchte ich mich beim Schulverband für die enorme Unterstützung bedanken. Mein Dank gilt auch den Schülerinnen und Schülern, ihren beiden Lehrkräften und den externen Experten.

Schulfest:

Unser Schulfest soll heuer am Brückentag zwischen Christi Himmelfahrt und Wochenende stattfinden. Das wäre heuer Freitag, der 22.05.2020 von 13.00-17.00 Uhr. Das Fest steht unter dem Motto „Wir in der Welt, die Welt bei uns“ und bietet uns die Möglichkeit, eine große Bandbreite an Themen anzubieten, die wir im Rahmen einer Projektwoche erarbeiten wollen.

In diesem Zusammenhang weisen wir darauf hin, dass es sich hier um eine schulische Veranstaltung handelt, bei der Schulpflicht herrscht. Bitte kümmern Sie sich rechtzeitig darum, dass keine anderen Termine für Ihr Kind an diesem Tag anstehen. Ich denke, der Vorlauf bis dahin ist durchaus ausreichend. Eine gesonderte Einladung zum Schulfest wird noch folgen.

Musikabend:

In diesem Schuljahr soll es wieder einen Musikabend mit verschiedenen Beiträgen aus der Bandklasse und dem Chor geben. Als Termin haben wir uns den Abend des 12. März 2020 ausgesucht. Eine Einladung mit den genauen Infos dazu erhalten Sie noch in einem gesonderten Schreiben.

Abschließend möchte ich es nicht versäumen Ihnen und Ihren Familien auch im Namen unseres gesamten Kollegiums ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches, neues Jahr 2020 zu wünschen. Mögen Gesundheit, Zufriedenheit und Freude Sie im kommenden Jahr begleiten.

Mit freundlichem Gruß

Ihr Schulleiter
Werner Winter